

Le gouvernement bolivien exprime sa satisfaction au sujet de son travail à la tête du G-77



La Paz, 8 janvier (RHC-PL) Le vice-président bolivien, Álvaro García Linera, a exprimé sa satisfaction au sujet du travail de la Bolivie à la tête du groupe des 77 plus la Chine, et il a signalé que la présidence bolivienne laissera une trace dans l'histoire de ce groupe de pays.

Álvaro García Linera a estimé que le travail d'Evo Morales à la présidence de ce groupe, le plus grand au sein de l'ONU, a contribué à la renaissance de ce bloc de pays.

Le vice-président bolivien a également expliqué que le travail d'Evo Morales a permis de faire entendre la voix de la Bolivie dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42966-le-gouvernement-bolivien-exprime-sa-satisfaction-au-sujet-de-son-travail-a-la-tete-du-g-77>



Radio Habana Cuba